

Chile comenzará a aplicar la tercera dosis la semana próxima y vacunarán a los niños en septiembre



Sinovac y las otras vacunas, porque ellos fueron los primeros en ser inoculados y los que actualmente estarían con una respuesta inmunitaria menor.

El ministro de Salud, Enrique Paris, señaló este viernes que la vacunación a niños de 3 a 11 años podría comenzar en septiembre próximo y que la dosis de refuerzo para los ya inoculados mayores de 55 años se dará desde la semana próxima.

La necesidad de una dosis de refuerzo contra el coronavirus «es natural, sobre todo en las persona mayores de edad: se produce un déficit en la respuesta inmunitaria, y al bajar la cantidad de los anticuerpos circulantes, la persona vuelve a tener la posibilidad de enfermar», explicó el ministro en declaraciones a la radio ADN, recogidas por el portal del diario La Tercera.

Esta nueva dosis, sostuvo, se administrará a las personas que han sido vacunadas con Sinovac y las otras vacunas, mayores de 55 años porque ellos fueron los primeros en ser inoculados y los que actualmente estarían con una respuesta inmunitaria menor.

VACUNACIÓN PARA NIÑOS Y NIÑAS

En cuanto a la inoculación de la población infantil, señaló Paris, la vacuna para los niños entre 3 y 11 años de edad «es una vacuna que todavía esta en fase experimental, en estudios en fase 2?.



«Sabemos que el estudio de Butantán en Brasil ya presentó resultados, en cuanto a los laboratorios, hay tres (que están realizando estudios en población infantil): Moderna, Pfizer y Sinovac», agregó. En ese sentido, detalló, están a la espera de los resultados, y una vez éstos se presenten al Instituto de Salud Pública (ISP), y éste los apruebe, van a poder comenzar a vacunar.

«Calculamos que si tenemos estudios rápidos, podría ser en septiembre u octubre de este año, podríamos empezar a vacunar», indicó.

VACUNACIÓN PARA ADOLESCENTES

Sobre la población adolescente de 12 y 13 años que aún no se vacuna por el quiebre de stock y posterior recalendarización que hizo el Minsal, Paris indicó que en dos semanas más se podrá volver al calendario habitual.

«Nosotros tuvimos -y fue muy publicitado- una importante disminución en la entrega de dosis Pfizer, tuvimos que obviamente ralentizar la vacunación, porque estos niños a diferencia de otros grupos de edad, solo le podemos poner Pfizer», sostuvo. Sin embargo, agregó, con la llegada de nuevo stock el calendario se podrá pronto iniciar nuevamente.

«Calculamos que después del 16 de agosto vamos a retomar probablemente el calendario con ese grupo de edad», indicó.

En medio de este anuncio, el Ministerio de Salud publicó en su página web un nuevo balance de la pandemia, donde el país presentó por segundo día seguido más de 1.000 casos nuevos de contagiados, luego de varias jornadas por debajo de ese número.

Según el reporte, el país presentó 1.147 casos nuevos y 74 fallecidos asociados a la enfermedad en las últimas 24 horas, lo que deja un acumulado de 1.621.571 enfermos y 35.880 decesos desde que comenzó la pandemia.

De acuerdo a este reporte, 1.223 personas están internadas en unidades de cuidados intensivos, de las cuales 969 están conectadas a ventilación mecánica.

Las autoridades sanitarias detallaron que la tasa de positividad de exámenes PCR a nivel nacional fue de 1,82%, mientras en la Región Metropolitana fue de 2%, lo que consolida a la capital como principal foco de contagio nacional.

Finalmente, la subsecretaria de Salud Pública, Paula Daza, aseguró que Chile no está "saltando la recomendación de la OMS" de postergar el inicio de un programa de terceras dosis de vacunas contra el coronavirus para privilegiar envíos de dosis a países cuya población no ha sido inoculada.

Daza dijo que han intercambiado información con la OMS sobre estudios clínicos del



programa de refuerzo de vacunación y aclaró que "más allá de las recomendaciones (de la OMS) que hace a todos los países desde el punto de vista de solidaridad, de poder compartir las vacunas, es que nosotros hemos hecho donaciones, es poder que cada país pueda tomar determinaciones».

(Telam)